

PlantaDoce.

Entorno

Las exportaciones españolas de fármacos aumentan un 30% en noviembre

El mercado farmacéutico español vendió productos al extranjero por valor de 1.196 millones en el undécimo mes de 2018, según los últimos datos del Ministerio de Industria.

PlantaDoce
22 ene 2019 - 10:55

Las exportaciones españolas de fármacos aumentan un 30% en noviembre

El sector farmacéutico español mantiene el ritmo alcista en sus ventas internacionales. Las transacciones comerciales de la industria española en el extranjero registraron el pasado noviembre un incremento del 29,7% en comparación con el mismo periodo del año anterior, hasta 1.196 millones de euros.

Las exportaciones de bienes y servicios en el conjunto de la economía española, sin embargo, descendieron un 0,3% en noviembre, hasta 25.281 millones de euros. Las importaciones en el conjunto de la economía española, por su parte, aumentaron un 3,2%, hasta 27.849 millones de euros, según datos publicados hoy por el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo.

La industria sanitaria, exactamente la de producción de medicamentos, representó el pasado noviembre el 4,7% del total de las ventas españolas al extranjero. La fabricación de fármacos es el primer subsector dentro de la categoría de productos químicos en términos de aportación económica a las exportaciones del Estado.

Las exportaciones de medicamentos coparon el 4,7% del total de las ventas españolas al extranjero en noviembre

La industria española de la sanidad cerró el undécimo mes del año con un saldo

PlantaDoce.

exterior negativo. **El déficit comercial en el caso de los fármacos fue de 44,7 millones de euros**, según los datos recogidos por Industria.

En el acumulado hasta el undécimo mes del año, las exportaciones de medicamentos se incrementaron un 0,9%, hasta 9.971 millones de euros. Por su parte, las importaciones entre enero y noviembre aumentaron un 7,9%, hasta 12.962 millones de euros.